



Formation des délégués des classes de seconde

publié le 09/12/2024

[Formation des délégués des classes de seconde \(PDF de 1.3 Mo\)](#)

La formation des délégués des classes de seconde s'est tenue le mercredi 3 décembre. La première étape a été de connaître le sens qu'ils attribuaient à leur scolarité et ce qu'ils attendaient de l'école.

Lors de cette sensibilisation a été évoquée les qualités définies par les élèves pour être un délégué et nous avons utilisé "la fleur des qualités" comme outil de réflexion commune.

Les élèves ont ensuite interviewé les différents personnels de l'établissement pour connaître leurs fonctions et donner sens à l'organigramme du lycée.

Nous avons ensuite avec des cartes "vrai ou faux" posé des questions sur les attributions du délégué de classe au sein de sa classe et en conseil de classe.

Une pause goûter était organisée afin d'enrichir l'espace de convivialité et de partage.

Les élèves délégués des classes ont été actifs, curieux et perspicaces dans leurs questionnements.

[Formation des délégués des classes de seconde \(PDF de 1006.6 ko\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.